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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

élections municipales
Question écrite n° 22702

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la ministre de l'intérieur, de l'outre-mer et des collectivités territoriales sur
le nombre de fonctionnaires de police, élus à travers le pays lors des dernières élections municipales. En effet, il
paraît tout à fait souhaitable d'améliorer le lien de confiance entre la police nationale et la population et de
développer la connaissance de la fonction policière au sein de la démocratie locale. Il conviendrait donc de
mieux connaître les données statistiques sur le nombre de ces policiers assumant désormais des fonctions
électives, il lui demande donc de lui en préciser le nombre.
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